
VEREADORA QUER RELAÇÃO DE VIELAS CADASTRADAS NA
CIDADE

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Bruna do PAT quer que a prefeitura de Santa Isabel envie a Casa de Leis informação sobre a
quantidade de vielas cadastradas existem no Município. Além disso, a legisladora quer saber
as suas localizações.
“O presente pedido se faz necessário tendo em vista que as informações geradas por esse
cadastramento são de fundamental importância para o planejamento das ações dos
gestores. Dessa forma, as referidas informações poderão ser utilizadas para dimensionar os
recursos necessários para atender as necessidades da população, visando oferecer uma
maior agilidade nas respostas às demandas e atingindo com maior exatidão a estas
necessidades”, justificou.
O requerimento foi aprovado por unanimidade na noite desta terça-feira, 11.
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